

« Le Saint Père, en souvenir de la doctrine et des mérites du prélat défunt, qui fut constamment le défenseur de la religion par ses écrits et sa parole, et en souvenir également des preuves indubitables qu'il donna, particulièrement dans sa dernière visite à Rome, de son entier dévouement au Saint-Siège et de sa parfaite soumission à ses enseignements, ne peut qu'envisager d'une manière favorable l'empressement de ces catholiques qui désirent perpétuer par un monument la mémoire d'un personnage aussi digne et dont la perte fut universellement déplorée.

« En conséquence, le Saint-Père, heureux de voir que les promoteurs de cette œuvre, non moins que les autres habitants de la région où le monument devra s'élever, sont animés, comme vous l'affirmez dans votre lettre, à l'exemple du défunt évêque, de sentiments de profond respect envers le Saint-Siège et de docile soumission à ses enseignements, leur accorde d'autant plus volontiers et avec d'autant plus d'affection, la bénédiction demandée, qu'il espère que le nouveau monument servira à fomentier de plus en plus, dans les cœurs des fidèles de la Bretagne, leur attachement à la foi catholique et leur amour pour l'Eglise. »

\* \* Trois jours de fête, les 21, 22 et 23 août courants doivent marquer la célébration des noces d'or de Son Eminence le cardinal Taschereau archevêque de Québec. Ces fêtes en l'honneur du vénéré prélat s'annoncent comme devant être une magnifique démonstration et par le nombre des prélats et des prêtres qui s'y rendent et par l'empressement que manifestent les diverses associations à y prendre part.

\* \* Voici aujourd'hui l'état de la presse catholique en Allemagne :

Dans toute l'étendue de l'Empire d'Allemagne les catholiques disposent actuellement d'environ 450 organes, sans y comprendre les journaux simplement conservateurs ou seulement respectueux du catholicisme.

Ce ne sont pas des journaux sans lecteurs.

Neuf ont de 20,000 à 50,000 abonnés ;

Seize ont entre 10,000 et 20,000 abonnés ;

La plupart des autres ont de 4,000 à 10,000 abonnés.

On évalue le nombre des abonnés actuels, à environ 650,000 en Prusse, — 298,000 en Bavière, — 70,000 dans le grand-duché de Bade, — et ainsi dans les autres provinces. — En tout, plus d'un million.

En face de ce magnifique déploiement de forces, rappelons-nous que les catholiques en Allemagne ne forment que le tiers de la population totale (17 millions), et qu'en général ils ne sont pas favorisés de la fortune.

### AUX PRIERES

M. l'abbé Joseph-Isidore Graton, curé de Ste-Rose.

R. P. Alexis Brûnet, O. M. I., Mattawa.